
FRET AERIEN : Potentielle cession de l’Aéroport Paris-Vatry

Christian Bruyen, le président du conseil départemental de la Marne, a confié au
au quotidien régional L’Union, que sa collectivité envisageait de céder l’Aéroport de Paris-
Vatry (Marne, ETABLISSEMENT PUBLIC DE GESTION DE L’AEROPORT DE VATRY,
devenu récemment aéroport de Vatry tout-court. Alors que l’activité fret montait en
puissance, le zéro covid en Chine plus la guerre en Ukraine ont ralenti l’acticité en 2022 et
2023 ne s’annonce pas forcément mieux. https://www.parisvatry.com/
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